
La salomónica decisión que, en
resumen, dice que las dos uni-
versidades tienen que ponerse
de acuerdo cuando quieran
impartir una titulación que
invada el campo de actuación
de la otra, ha dejado conten-
tos a los responsables de la
Politécnica. El rector, Juan
Ramón Medina Precioso, insis-
tió ayer en este hecho, ya que
«las dos universidades salen
bien».

En principio, los primeros
contactos entre los responsa-
bles de ambas instituciones
docentes de estudios superio-
res se celebrarán en septiembre
y se centrarán no en titulacio-
nes, sino en cuestiones como la
investigación y las actividades
de extensión universitaria.

Medina Precioso aseguró
que, en estos momentos, la Uni-
versidad Politécnica «no está
pensando» en la posibilidad de
impartir alguna titulación que
no sea técnica e indicó que en
la Comisión Gestora ya hay un
grupo de trabajo que se encar-
ga de estudiar la posibilidad o
necesidad de la implantación
de nuevos títulos.

Este asunto fue, por su
actualidad e importancia, uno

de los temas principales que se
trataron ayer en la reunión del
Consejo de Participación Social
de la Politécnica. Su presiden-
te, José del Pino, indicó que
tanto él –como miembro tam-
bién del Consejo Interuniver-
sitario– como el rector infor-
marán al resto de consejeros
de cómo ha quedado este asun-
to.

Del Pino también se mostró
satisfecho por el acuerdo anun-
ciado y aseguró que «las uni-
versidades no son algo cuadri-
culado y van evolucionando. Si
se apuesta por la complemen-
tariedad y la
especialización,
eso es una bue-
na alforja, por-
que esto no se
va a centrar
exclusivamente
en las ingenierí-
as, sino que es
un flujo de
doble direc-
ción».

Recordó el presidente del
Consejo de Participación Social
que, en los primeros momen-
tos, cuando la Universidad de
Murcia aprobó la petición de
tres títulos técnicos que ya

imparte la Politécnica, el citado
doble flujo «no era así», aunque
también reconoció que, en
estos momentos, «hay que ver
las cosas con una amplitud de
miras. Puede haber ideas bue-
nas que se puedan plantear por
ambas universidades y que se
transforme en una petición
conjunta a la administración.
Yo creo que este doble flujo
puede abrir nuevos campos en
el futuro».

Por su parte, José Nieto,
presidente de la Junta de Per-
sonal Docente e Investigador
(PDI) –el órgano de represen-

tación de los
profesores uni-
vers i tar ios– ,
planteó ayer
que el acuerdo
es «a corto pla-
zo, positivo. Lo
que me preocu-
pa es que en el
documento se
diga que, de for-

ma excepcional, podría saltar-
se este procedimiento y que
una universidad pueda ofrecer
títulos que corresponden a la
otra. En el decreto de la con-
sejería debería aclararse bien
este punto».
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La decisión del Consejo Interuniversitario de

que las dos universidades públicas de la

Región colaboren cuando una de ellas entre en

el área de especialización de la otra abre la

posibilidad de que la Universidad Politécnica

de Cartagena pueda ofrecer carreras que no

sean técnicas, siempre previo acuerdo con los

responsables universitarios de Murcia. Todo

ello, después de que la Consejería de Educa-

ción y Universidades publique el decreto de

titulaciones prometido el miércoles.

El Consejo de Participación Social valoró la decisión del Interuniversitario

La Universidad podrá impartir títulos
no técnicos junto con la de Murcia

Medina Precioso asegura
que, en este momento, la
Politécnica no está
pensando en impartir
carreras generalistas
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Un parque tecnológico bajo sospecha
La decisión de la
Consejería de Tec-
nologías, Industria y
Comercio de que el
parque tecnológico
de Cartagena esté
en Fuente Álamo no
ha caído bien, pese a
la opinión favorable
que ello le merece
tanto a Medina Pre-
cioso como al presi-
dente de la confe-
deración empresa-
rial, Manuel Pérez
de Lema. En princi-
pio, la creación de
este parque tecno-
lógico supone sal-

tarse no ya solo las
peticiones ciudada-
nas que fueron mul-
titud a principios de
los años noventa, si-
no un acuerdo de la
Asamblea Regional,
adoptado en octu-
bre del año 1991,
por unanimidad de
todos los grupos po-
líticos, para que el
parque tecnológico
de la Región se ubi-
cara en Cartagena.
«Es escandaloso que
este parque tecno-
lógico no se ubique
en Cartagena. Esto

no hace sino de-
mostrar la desidia
del Gobierno muni-
cipal con los temas
de la ciudad, como
se demuestra en
cuestiones como la
paralización de las
obras del Palacio
Consistorial, el pro-
yecto de Moneo pa-
ra el Teatro Roma-
no, que es humo, la
pérdida de fondos
europeos, las obras
que se retrasan,...
Hay una sumisión
absoluta a lo que di-
ga Valcárcel y eso

supone una decep-
ción para Cartage-
na. Los ciudadanos
deben darse cuenta
de esto. Es absolu-
tamente lamenta-
ble», declaró ayer a
este respecto José
Nieto. La inversión
prevista en este par-
que es de 2.600 mi-
llones, y se cons-
truirá sobre unas
veinte hectáreas. La
Politécnica tendrá
acciones y presen-
cia en el consejo de
administración que
rija el parque.
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Número premiado ayer

651

TELE CARTAGENA
09.30 Cartagena hoy

11.00 Telefórmula

19.15 Maruja te responde

20.00 Televenta

20.30 Cartagena hoy

21.10 El repaso

22.00 Jo qué noche

23.00 Cartagena cultural

00.00 Cartagena hoy

Canal Hollywood
Canal Odisea
Canal Historia
Canal Showtime Extreme

◗  Clausura de las escuelas de verano
Esta mañana finalizan las escuelas de verano de la Concejalía de Edu-
cación. Este año, se han desarrollado a través de cinco grupos, que han
acogido a niños y niñas de entre cinco y once años de edad:  en total,125
niños, que han disfrutado de talleres y actividades lúdicas. La fiesta de
clausura tendrá lugar en el colegio Concepción Arenal.

◗  Encuentran cien kilos de hachís en Cabo Tiñoso
Agentes del Servicio Marítimo de la Guardia Civil encontraron el pasa-
do miércoles tres fardos de hachís, varados en la orilla de una cala pró-
xima a Cabo Tiñoso. Los fardos, que tenían aspecto de haber estado
sumergidos durante mucho tiempo, contenían unos cien kilos de la men-
cionada droga, equivalentes a 400.000 dosis.

◗  Comienzan las fiestas de Canteras
Mañana sábado, con la elección de reina y damas de honor, se inician
las fiestas de Canteras, que se prolongarán hasta el 15 de agosto, día
en el que se celebrará la tradicional procesión. Durante estos días
habrá actividades deportivas, fiestas y actuaciones musicales. 

Tierra Nueva nombra
‘Vecino predilecto’ al
concejal Pérez Abellán
LA VERDAD • CARTAGENA
El colectivo Tierra Nueva, forma-
do por las asociaciones de vecinos
de diez diputaciones de la zona
norte del término municipal de
Cartagena, ha decidido en su últi-
ma reunión nombrar al concejal
de Descentralización y Agricul-
tura, Enrique Pérez Abellán, Veci-

no predilecto de la comarca.
En la reunión en la que se

adoptó esta deci-
sión, que tuvo
lugar el pasado
miércoles en el
local de la Asocia-
ción de Vecinos
de Santa Ana,
estuvieron pre-
sentes los repre-
sentantes de los
colectivos de esta localidad, ade-
más de La Aljorra, Miranda, Moli-
no Derribao, Roldán, Las Lomas
de El Albujón, Pozo Estrecho, La
Puebla y Dolores de Pacheco, con
la única ausencia de los repre-
sentantes de El Albujón.

Fuentes de Tierra Nueva infor-
maron ayer que la concesión de

este galardón al concejal supone
un «reconocimiento a su labor en
defensa del progreso y bienestar
de las diputaciones, de la agri-
cultura y de la construcción de
la comarca, así como por su talan-
te de cercanía y diálogo con el
movimiento vecinal y por su espí-
ritu de incasable trabajador como
servidor público».

La única asociación vecinal que
forma parte de
Tierra Nueva y que
no estuvo presente
en la reunión en la
que se adoptó este
acuerdo, la de El
Albujón, declaró a
este mismo conce-
jal en una asam-
blea persona non

grata y fue denunciado por hurto,
por un problema derivado de la
retirada de unas sillas y otros
enseres de la habitación que la
oficina municipal descentraliza-
da tenía en el local social. El 5 de
octubre se le hará entrega del
galardón, al que se pueden sumar
quienes lo deseen.

La asociación vecinal 
de El Albujón, ausente de
la reunión en la que se
tomó el acuerdo, denunció
a este edil por hurto


